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Marque con una X según corresponda       
 
Acta de Subred   X                   Acta de Unidad Prestadora de Servicios   ____           Acta de Sede de una Unidad _____ 
 
Nombre de la Unidad Prestadora de Servicios (si aplica) ______________________ 
 
Nombre de Sede de la Unidad (si aplica) __________________________________________________ 
 

Tipo de acta  
 

COMITÉ ___    REUNIÓN   x   OTRO ___   
 

NÚMERO DE ACTA: 08 

FECHA: 26 de Agosto de 2022 
LUGAR: T. Urgencias USS Occidente 
de Kennedy 

HORA INICIO: 8:00 am 

 RESPONSABLE:   Oficina de Participación Comunitaria y Servicio al Ciudadano HORA FINAL: 9:30 am 

 

OBJETIVO DE LA REUNION  
Realizar reunión con el grupo veedor para la socialización de avances de la Torre de Urgencias de la USS Occidente 
de Kennedy 

 

ORDEN DEL DÍA (TEMAS A TRATAR) 

1. Bienvenida a los asistentes 
2. Aprobación del acta anterior  
3. Presentación de los avances de la obra 
4.  Intervención de los Veedores 
5. Proposiciones y Varios 

 

REVISION DE COMPROMISOS 

 

No Compromiso Responsable 
Fecha de 

cumplimiento 

Cumplimiento 

Si No Observaciones 

1 Convocar al Jefe de la 
Oficina de Calidad y al 
Jefe de la Oficina de 
TIC’s de la Subred Sur 
Occidente para la 
siguiente reunión 

Oficina de 
Desarrollo 
Institucional y 
Oficina de 
Participación 
Comunitaria 

26 de agosto de 
2022 

X   

2 Enviar al grupo de 
veeduría los soportes de 
las visitas del proceso de 
habitación.  

Oficina de 
Desarrollo 
Institucional 

24 de agosto de 
2022 

x   

3       

4       

 

 

Total compromisos Compromisos  Resueltos % Cumplimiento 

2 2 100 
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DESARROLLO 

 
Se da inicio a esta sesión siendo las 8:00 am.  

 
1. BIENVENIDA A LOS ASISTENTES: El Referente de la oficina de Participación Comunitaria y Servicio al 

Ciudadano, Daniel Aponte, da la bienvenida a los asistentes a esta sesión de socialización de avances de la 
Torre Urgencias de la USS Occidente de Kennedy.  
 
Para este encuentro, se cuenta con la presencia de 3 veedores de la obra, Margarita Arévalo, Dora R. 
Benavides y Miguel Murcia. Roberto P. Silva, Ana T. Urdaneta, Juliette Castro, Byron Aguirre y Francisco 
Barrios de la Interventoría, representando al consorcio Quirón Ing. Jairo Varela y Arq. Graciela Prieto. Ing. 
Ramiro Ortiz y Flor A. Vargas de la Secretaría Distrital de Salud y por parte de la Subred Suroccidente Gerente 
Dra. Martha Y. Ruiz, Miguel Mojica Jefe de la Oficina de Sistemas de Información, Claudia Rosero Jefe de 
Calidad, por la Oficina de Desarrollo Institucional jefe Diana Mendivelso, Arq. Yasser Kallil, Ing. Nicolás 
Albarracín e Ing. Biomédica Julie P. Talero y de la oficina de Participación Comunitaria y Servicio al Ciudadano 
los Referentes Mónica Aguirre y Daniel Sebastián Aponte. 

 
2. APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR: El Referente de la Oficina de Participación Comunitaria Daniel 

Aponte, expone que se envió el acta del 16 de Agosto de 2022 correspondiente a la sesión de avances del 
mes de julio para la respectiva revisión y aprobación. Se recibieron los ajustes por parte de la Oficina de 
Desarrollo Institucional de la Subred para su respectiva modificación. Los asistentes aprueban el acta.  

 
3. PRESENTACIÓN DE LOS AVANCES DE LA OBRA: Toma la palabra, Roberto P. Silva de la Interventoría 

para presentar los avances presentados en el último mes. En donde, se evidencia una ejecución del 81,98 % 
sobre un 77,23% programado con una diferencia de 4,75%.  
 
LÍNEA DE TIEMPO TOTAL DE LA OBRA: 

 
Roberto P Silva recalca que a medida que avanza el proceso y se acerca la fecha de entrega, se espera que 
la diferencia disminuya. Agrega que hay unas actividades que no se han integrado, lo que puede adicionar 
unos días.  
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DESARROLLO 

COMPARATIVO DE INVERSIÓN VS DESEMBOLSOS: 

 
REVISIÓN DE COMPROMISOS ANTERIORES:  
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DESARROLLO 

Roberto P. Silva indica que la semana anterior se recibió una nueva visita en el tema de habilitación de la Torre 
de Urgencias, se espera que para los primeros días de septiembre se tenga de evaluación de este proceso. 
Por otro lado, expone que se avanza en el tema de acueducto en los tiempos esperados, se espera gestionar 
con el IDU los permisos para iniciar intervención y obras respectivas, para ello se está solicitando el tipo de 
conexión para poder reportarlo. En relación a ENEL – Codensa ya se cuenta con la certificación RETIE para 
iniciar pruebas y aspectos técnicos.  
 
En referencia al tema de la dotación, la Ing. Biomédica Julie P. Talero socializa que ya se cuenta con un 
cronograma con los proveedores en el cual se ha definiendo una fecha específica para la respectiva entrega 
de los equipos. El autoclave ingresa a la obra el día 30 de septiembre para la debida instalación.   
 
Roberto P. Silva expone que se debe realizar un proceso de empalme para la entrega del proyecto, procurando 
los debidos mantenimientos que requiere la torre y asimismo al personal que manipulará los equipos. 

   
             LISTADO DE ACTIVIDADES ADICIONALES Y SU ESTADO ACTUAL:  

 
              INFORME ESTADO ACTUAL TEMAS: ACUEDUCTO Y CODENSA 
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DESARROLLO 

AVANCE EN ACTIVIDADES: 

 
Margarita Arévalo afirma en nombre del grupo veedor que se encuentras muy agradecida por la calidad del 
personal y material para la construcción de la torre, valorando el esfuerzo de cada una de las partes. Agrega 
que le preocupa los permisos del UDI por temas de tiempos. Roberto P. Silva indica que se realizó una reunión 
con la Secretaría Distrital de Salud y el IDU definiendo una serie de compromisos para facilitar la gestión de 
estos aspectos. A su vez, este tema lo está manejando el Consocio Quirón para validar cronogramas y costos 
pero se cuenta con el apoyo de la Alcaldía Mayor y la SDS para avanzar en lo que se requiera.  
 
La Arq. Graciela Prieto recalca que este trámite ya se realizó para iniciar la gestión con el PMT (Plan de Manejo 
de Tránsito), se espera tener todo listo para comenzar las obras previstas. En relación al Acueducto, se 
cuentan con todos los respectivos permisos y se espera la conexión lo más pronto posible y con el tema de 
energía ya se tienen las tres (3) certificaciones para la respectiva conexión definitiva, con ello se iniciarán 
pruebas definitivas para respectiva capacitación y entrega a la entidad.  
 
En relación a los equipos biomédicos, la Arq. Graciela Prieto socializa que el día domingo arribaron de puerto 
las 66 torres medicinales y 8 lámparas cielíticas las cuales ya ingresaron a obra para iniciar su conexión. El 
día sábado llegaron 2 equipos de gases medicinales que ya se encuentran en obra para el respectivo montaje. 
Los equipos tecnológicos ingresarán de forma más lenta pero se realiza seguimiento día a día con el contratista 
para poder subsanar estas entregas.  
 

4. INTERVENCIÓN DE LOS VEEDORES:  
 
Margarita Arévalo indica que mes a mes se ve la gestión de todas las partes y agradece el trabajo del Consocio 
Quirón, Interventoría, Subred Sur Occidente y SDS ya que entre todas las partes se encaminó un ejercicio en 
pro del proyecto según los tiempos y recomendaciones del grupo veedor. Agradece a la Dra. Martha Y. Ruíz 
gerente de la Subred Sur Occidente E.S.E. por su gestión en el tema de evitar que la EGAT asumiera un rol 
en el tema de la dotación de la Torre de Urgencias pues desde la perspectiva del grupo veedor no consideraban 
que se adelantara un proceso válido y ágil.  
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DESARROLLO 

Margarita Arévalo pregunta ¿cómo avanza el proceso de dotación de los equipos de cómputo? Ya que según 
lo manifestado se expuso que para el 2023 se estimaba el arribo de este equipamiento para la Torre de 
Urgencias. Ante ello, la Dra. Martha Y. Ruiz indica que este proceso no se realizara de esta forma y el Jefe de 
la Oficina de Sistemas ampliará la información. Miguel Mojica socializa que en base a una fórmula, se identificó 
la necesidad de adquirir 111 unidades de cómputo para cubrir la totalidad de la Torre de Urgencias, los cuales 
ya fueron adquiridos por la Secretaría Distrital de Salud. En este momento, en bodega se cuentan con 41 
computadores y el restante (40) ingresará en el mes de septiembre para dar un parte de tranquilidad al grupo 
veedor. Miguel Mojica aclara que todos los equipos son nuevos. La Jefe Diana Mendivelso aclara que en la 
reunión del mes anterior no se tenía conocimiento de este proceso. El grupo veedor agradece la rectificación 
en relación a este tema.  
 
Margarita Arévalo expone que se deben realizar las debidas gestiones para evitar el tema de vendedores 
ambulantes alrededor de la Torre de Urgencias, una vez se de apertura, eso con el fin de evitar accidentes, 
focos de contaminación e inseguridad. A ello, la Jefe Diana Mendivelso recalca que es un trabajo que se puede 
avanzar con la Formas de Participación y la Subred iniciará las debidas gestiones con las entidades 
encargadas. 

 
5. PROPOSICIONES Y VARIOS:  

 

 Flor A. Vargas hace entrega de las chaquetas del evento de reconocimiento organizado por la SDS a 
los veedores Margarita Arévalo y Miguel Murcia.  

 
Se da por terminada la reunión siendo las 9:30 am.  

 

 

FECHA:  26 de agosto de 2022 TEMA:  Reunión con el grupo de veedores  de obra Torre Kennedy 

 
COMPROMISOS 

ACTIVIDAD RESPONSABLE FECHA DE CUMPLIMIENTO 

   

   

   

Nota: Al firmar el presente documento me comprometo a cumplir con las actividades de mejoramiento propuesto, y que son de mi competencia 
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